

## Diakaridia : Une inclusion réussie, un avenir reconstruit grâce au programme JASS

À Ngolonianasso, Diakaridia vivait une réalité difficile. En situation de handicap, il faisait face à de multiples barrières, tant physiques que sociales. Sans emploi stable ni source de revenus réguliers, il dépendait souvent de l'aide de ses proches pour subvenir à ses besoins les plus essentiels.

Comme beaucoup de personnes vivant avec un handicap, Diakaridia était souvent écarté des opportunités économiques classiques. Malgré sa volonté de travailler, il lui manquait les moyens, la formation et surtout, une reconnaissance de ses capacités.



Diakaridia dans son atelier en train de coudre

C'est là que le programme **JASS** a fait la différence. Grâce à une **approche inclusive**, le programme place **la participation active des personnes vivant avec un handicap** au cœur de sa stratégie de mise en œuvre.

*« Ce qui m'a marqué avec JASS, c'est qu'on ne m'a pas mis de côté. Au contraire, on m'a écouté, formé, et soutenu comme tout le monde. »*

Diakaridia a ainsi bénéficié d'une **formation en coupe et couture**, adaptée à ses capacités et à ses aspirations. À l'issue de cette formation, il a également reçu un appui financier **pour ouvrir son propre atelier**, une étape cruciale vers l'indépendance.

Aujourd'hui, **Diakaridia est chef de son propre atelier de couture**. Il travaille de manière autonome, accueille ses clients avec fierté et parvient désormais à subvenir à ses besoins.

Cette transformation ne s'arrête pas à l'individu : elle envoie un **message fort à la communauté** sur la capacité des personnes en situation de handicap à entreprendre, créer de la valeur et participer activement au développement local.

Fort de cette expérience, Diakaridia envisage d'**agrandir son atelier** et de **former d'autres jeunes, y compris ceux en situation de handicap**. Il est aujourd'hui non seulement un entrepreneur, mais aussi un modèle d'inspiration et de résilience.